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Letztes Turnierwochenende vor Ligen Beginn
Autor Falko Ismer-Werner

Aktive und Jugendliche kämpften in Oberriet um Medaillen / Dernier week-end de
tournoi avant le début des ligues - Les actifs et les jeunes se sont battus pour des
médailles à Oberriet



Die RS Kriessern richtete das 57. Internationale Grenzlandturnier sowie den
Raiffeisencup im Nachwuchs in der Bildstöcklihalle in Oberriet Mitte August aus.  

Am Samstag starteten neun Mannschaften, davon fünf Mannschaften aus der
anstehenden Swiss Wrestling Premium League. Angereist waren die
Mannschaften des RS Kriessern, RR Schattdorf, RC Oberriet-Grabs, RC
Willisau-Lions, RS Freiamt und die RR Weinfelden. Aus Österreich fuhren der AV
Hörbranz sowie der KSV Götzis und aus Deutschland der SC Anger mit je einer
Mannschaft nach Oberriet.  

Als Vorbereitung auf die anstehende Ligen Kämpfe in den DACH-Ländern war
dies sicherlich eine gute Entscheidung. Elite Ringer Stefan Reichmuth und
Samuel Scherrer ergriffen ebenfalls die Chance am Turnier teilzunehmen und sich
dem heimischen Publikum zu präsentieren, sind die zwei Olympiaaspiranten doch
ansonsten die meiste Zeit im Ausland auf Lehrgängen und Turnieren gebunden.  

Erstmalig pfiff Nachwuchskampfrichterin Yara Vetsch an diesem Turnier. Sie wird
zukünftig regelmässig für den Schweizer Ringsport pfeifen und erweitert damit die
Ringen-Kampfrichterriege.

Die ersten drei Plätze und gleichzeitig die Siegerpokale errungen der RC Willisau-
Lions, RS Freiamt und den dritten Platz erzielte der ausrichtende Verein die RS
Kriessern. 

Am Sonntag startete der Raiffeisencup, welcher explizit als Jugendturnier für
unerfahrene Nachwuchsringer*innen ausgeschrieben wurde. Mit 130
Teilnehmer*innen ein Teilnehmerfeld, bei dem jeder Starter mehrmals sein
Können auf der Matte unter Beweis stellen konnte, hierfür wurden die
Wettkampfregeln im Vorfeld entsprechend angepasst. 

Koni Hungerbühler, seit zwei Jahren Präsident der Ringerstaffel Kriessern zur
RSK und zum Turnierwochenende: “In den letzten zwei Jahren konnten wir
bereits einige Vereinsteilaufgaben abschließen und einige sind auf einem guten
Weg. So z.B. haben wir den Ringerstützpunkt Unterfaz etablieren und in Betrieb
nehmen können, unsere Trainingshalle wurde modernisiert und umgebaut. Wir
stellen uns der Digitalisierung und zentralisieren und etablieren bei uns eine
Vereinssoftware, die für die Vereinsverwaltung, -führung, -abrechnung,
Emailverkehr usw. uns optimal unterstützen wird. Wir haben uns
Trainerunterstützung durch erfahrene und zum Verein passende Trainer gesucht
und gefunden, so dass wir allen Vereinsringern ein optimales Trainingsangebot
anbieten können.  



Die Nominierung von Nationalkaderathlethen*innen ist für uns natürlich auch
immer eine grosse sportliche Ehre aber auch eine grosse Herausforderung. Hier
müssen in erster Linie die Arbeitgeber und Schulen mitspielen und bereit sein
diese Spitzensportler*innen für Kadertrainingsmassnahmen sowie für
Internationale Turniere Frei zu stellen, dies geling uns aktuell sehr gut.  

Die RSK ist eine Institution hier im Rheintal und mir macht es sehr viel Freude
diesem Verein als Präsident vorzustehen. Dies gelingt nicht ohne tatkräftige
Unterstützung der Mitglieder und RSK-Ressortleiter. Aber auch unsere Sponsoren
sind uns sehr wichtig, sie unterstützen uns und wir sie mit Werbung. 

Dieses Turnierwochenende mit den zwei grossen Turnieren und der
Abendfestivität mit Musik und Bar fand in Oberriet in der Bildstöcklihalle zum
zweiten Male statt. Als Dorfplatzturnier viele Jahre in Kriessern ausgerichtet,
traten zunehmend organisatorische Hindernisse auf (z.B. Parkplatzprobleme,
Lärmemission, Platzprobleme), die eine örtliche Verlegung notwendig machten.
Sieht man den Starkregen vom Freitagabend an, hätten wir sicherlich am alten
Ort im Matsch gerungen, hier in der Bildstöcklihalle aber nicht.  

Die Qualität der Teilnehmer beim Internationalen Grenzlandturnier fand ich dieses
Jahr wieder besser. Die RSK konnte mit seinen besten Ringern starten, Willisau
und Freiamt entsendeten ebenfalls ihre Top-Athleten. Wir werden wahrgenommen
als gutes Vorbereitungsturnier unmittelbar vor Ligenbeginn und gemeinsam mit
Swiss Wrestling wollen wir eine gute Plattform bieten und ich glaube dies ist uns
auch gelungen. Auch zum Jugendturnier reisten zahlreiche Nachwuchsringer an,
dies freute mich auch sehr. Zum Schluss möchte ich allen Helfern und
Unterstützern danken, insbesondere dem Wettkampfbüro, welche zwei Tage
dieses Turnier technisch durchgeführt und für einen reibungslosen Ablauf gesorgt
haben." 

 --- Traduction rapide en langue française (deepl.com) ---

L'ER Kriessern a organisé le 57e tournoi international de Grenzland ainsi que la
Raiffeisen Cup chez les jeunes à la mi-août dans la Bildstöcklihalle d'Oberriet.  

Le samedi, neuf équipes ont pris le départ, dont cinq équipes de la prochaine
Swiss Wrestling Premium League. Les équipes de RS Kriessern, RR Schattdorf,
RC Oberriet-Grabs, RC Willisau-Lions, RS Freiamt et RR Weinfelden avaient fait
le déplacement. L'AV Hörbranz et le KSV Götzis sont venus d'Autriche et le SC
Anger d'Allemagne avec une équipe chacun.  

C'était certainement une bonne décision pour préparer les combats de ligue à
venir dans les pays DACH. Les lutteurs d'élite Stefan Reichmuth et Samuel



Scherrer ont également saisi l'occasion de participer au tournoi et de se présenter
au public local, car les deux espoirs olympiques passent la plupart de leur temps
à l'étranger pour des stages et des tournois.  

La jeune juge Yara Vetsch a sifflé pour la première fois lors de ce tournoi. A
l'avenir, elle sifflera régulièrement pour la lutte suisse et élargit ainsi l'équipe des
juges de lutte.

Les trois premières places et les coupes des vainqueurs ont été remportées par le
RC Willisau-Lions, l'ER Freiamt et la troisième place par le club organisateur, l'ER
Kriessern. 

Le dimanche a débuté la Raiffeisencup, un tournoi explicitement destiné aux
jeunes lutteurs* inexpérimentés. Avec 130 participants*, il s'agissait d'un champ
de compétition où chaque participant pouvait montrer plusieurs fois ses capacités
sur le tapis, les règles de la compétition ayant été adaptées en conséquence au
préalable. 

Koni Hungerbühler, président de l'équipe de lutte de Kriessern depuis deux ans,
à propos de la RSK et du week-end de tournoi : "Au cours des deux dernières
années, nous avons déjà pu achever certaines tâches partielles de l'association et
certaines sont en bonne voie. Par exemple, nous avons pu établir et mettre en
service le centre de soutien de la lutte à Unterfaz, notre salle d'entraînement a été
modernisée et transformée. Nous faisons face à la numérisation et centralisons et
établissons chez nous un logiciel de club qui nous soutiendra de manière optimale
pour l'administration du club, la gestion, la facturation, les échanges de courriels,
etc. Nous avons cherché et trouvé le soutien d'entraîneurs expérimentés et
adaptés au club, de sorte que nous puissions proposer à tous les lutteurs de club
une offre d'entraînement optimale.  

La nomination d'athlètes de cadre national* est bien sûr toujours un grand
honneur sportif pour nous, mais aussi un grand défi. Les employeurs et les écoles
doivent en premier lieu jouer le jeu et être prêts à libérer ces sportifs* de haut
niveau pour des mesures d'entraînement de cadre ainsi que pour des tournois
internationaux, ce que nous faisons très bien actuellement.  

La RSK est une institution dans la vallée du Rhin et j'ai beaucoup de plaisir à
présider cette association. Cela n'est pas possible sans le soutien actif des
membres et des responsables de département de la RSK. Mais nos sponsors
sont également très importants pour nous, ils nous soutiennent et nous leur
faisons de la publicité. 



Ce week-end de tournois, avec deux grands tournois et une soirée festive avec
musique et bar, a eu lieu pour la deuxième fois à Oberriet, dans la Bildstöcklihalle.
Organisé pendant de nombreuses années à Kriessern en tant que tournoi sur la
place du village, de plus en plus d'obstacles organisationnels sont apparus (p. ex.
problèmes de parking, émissions sonores, problèmes de place), ce qui a rendu
nécessaire un déplacement local. Si l'on considère les fortes pluies du vendredi
soir, nous aurions certainement lutté dans la boue à l'ancien endroit, mais pas ici,
dans la Bildstöcklihalle.  

Cette année encore, j'ai trouvé que la qualité des participants au tournoi
international de Grenzland était meilleure. La RSK a pu faire participer ses
meilleurs lutteurs, Willisau et Freiamt ont également envoyé leurs meilleurs
athlètes. Nous sommes perçus comme un bon tournoi de préparation juste avant
le début de la ligue et, en collaboration avec Swiss Wrestling, nous voulons offrir
une bonne plateforme et je pense que nous y sommes parvenus. De nombreux
jeunes lutteurs ont également fait le déplacement pour le tournoi des jeunes, ce
qui m'a fait très plaisir. Pour finir, j'aimerais remercier tous les bénévoles et les
soutiens, en particulier le bureau des compétitions, qui ont assuré la gestion
technique de ce tournoi pendant deux jours et qui ont veillé à son bon
déroulement."
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